



# Bulletin des membres

Section locale - 1751 - Local Loge

A.I.M.T.A  
I.A.M.A.W

 @aimta1751

070-2018

[www.aimta1751.ca](http://www.aimta1751.ca)

---

## 6e édition Soirée Opération Nez Rouge de l'AIMTA

---



À tout les membres de la Section Locale 1751

Chers membres,

En ce qui est maintenant devenu une tradition annuelle, et dans l'esprit de service à la communauté, centrale à la mission de notre syndicat, la section locale 1751 est fière de vous inviter à participer en grands nombres à la 6e édition des Soirées Opération Nez Rouge de l'AIMTA.

Cette année, l'activité se déroulera, le **13 décembre 2018**. Nous vous encourageons fortement à former votre propre trio, sinon vous serez jumelés avec d'autres participants de notre groupe.

**SVP remplissez le formulaire en attachement et envoyez par courriel à [cgaudet@aimta1751.ca](mailto:cgaudet@aimta1751.ca) ou faxer a: 514-332-2258.**

**Pour tout info contacter Côte Gaudet 514-464-0517**

**Date: Jeudi, 13 décembre 2018**

**Heure: 18h00**

**Lieu: Cégep du Vieux-Montréal, 255 rue Ontario E., Montréal (QC) H2X 1X6**

**Solidairement,**

**Côte Gaudet**  
Secrétaire Archiviste en intérim  
[cgaudet@aimta1751.ca](mailto:cgaudet@aimta1751.ca)

No de bénévole :

| IDENTIFICATION DU BÉNÉVOLE   |                        | Nom  | Prénom |                         | Sexe   |
|--|------------------------|--|--------|-------------------------|--|
| No civique   | Nom de la rue          | App.   | Ville  | Province                | Code postal  |
| Telephone (résidence)  | Telephone (cellulaire) | Telephone (bureau)                                     |        | No poste                | Date de naissance (AAAA/MM/JJ)   |
| Courriel   |                        | No du permis de conduire (no de dossier à 13 chiffres) |        |                         | Expiration (AAAA/MM/JJ)  |
| Groupe ou entreprise qui organise votre soirée à l'Opération Nez rouge, s'il y a lieu. |                        |  |        |                         | Conduite manuelle<br>Oui <input type="checkbox"/> Non <input type="checkbox"/> |
| Nom de votre compagnie d'assurances (obligatoire pour l'escorte motorisée)             |                        | No de police d'assurance                               |        | Expiration (AAAA/MM/JJ) |  |

**RÔLE(S) DÉSIRÉ(S)**  Escorte motorisée  Chauffeur  Partenaire  Autre (précisez) :

### AUTODÉCLARATION - DÉCLARATIONS D'ANTÉCÉDENTS JUDICIAIRES

#### INFRACTIONS CRIMINELLES

- Je n'ai pas été déclaré coupable d'une infraction criminelle au Canada ou à l'étranger ou, si j'ai été déclaré coupable d'une telle infraction, j'en ai obtenu le pardon.  
 J'ai été déclaré coupable au Canada ou à l'étranger, pour une infraction ou de s infractions criminelles.

#### ACCUSATIONS PENDANTES

- Je ne fais pas l'objet d'une accusation pendante pour une infraction criminelle au Canada ou à l'étranger.  
 Je fais l'objet d'une ou de plusieurs accusations encore pendantes, au Canada ou à l'étranger, pour une infraction ou des infractions criminelles.

#### ORDONNANCES JUDICIAIRES

- Je ne fais pas l'objet d'une ordonnance judiciaire qui subsiste contre moi, au Canada ou à l'étranger.  
 Je fais l'objet d'une ou de plusieurs ordonnances judiciaires qui subsistent contre moi, au Canada ou à l'étranger.

Si vous avez répondu positivement à l'une des affirmations de l'autodéclaration, veuillez fournir les détails dans l'espace prévu ci-dessous.

| NATURE DE L'INFRACTION / ACCUSATION / ORDONNANCE | DATE | LIEU DE L'ÉVÈNEMENT |
|--|------|---------------------|
|  |      |                     |
|  |      |                     |

J'autorise l'Opération Nez rouge (ONR) et tout corps de police ayant juridiction au Québec à vérifier mes antécédents judiciaires dans le but d'appliquer les critères de sélection élaborés par l'ONR qui sont reproduits au verso de ce formulaire. Toutefois, seuls les antécédents qui, de l'avis de l'ONR sont incompatibles avec l'affectation, seront considérés. Si mon affectation nécessite la conduite d'un véhicule routier, j'autorise l'ONR ou tout corps de police à vérifier la validité de mon permis de conduire au fichier de la Société de l'assurance automobile du Québec. Je consens également à ce que le corps de police ayant fait les vérifications transmette les résultats à l'ONR. Toute fausse déclaration entraînera le rejet de la candidature. De plus, entre le moment où je transmets ce formulaire et ma participation à titre de bénévole, je m'engage à informer l'ONR de toute nouvelle accusation relative à une infraction ou à un acte criminel portée contre moi, de même que toute déclaration de culpabilité relative à une telle infraction ou à un tel acte. Conformément à la loi, l'ONR ou son représentant s'engage à traiter confidentiellement tous les renseignements et données obtenus des clients et des bénévoles de l'organisme. Toute formule de déclaration sera considérée comme incomplète et sera retournée à l'expéditeur si elle n'est pas signée ou si des questions n'ont pas été répondues. Je m'engage également à respecter les devoirs du bénévole dont j'ai pris connaissance au verso de ce formulaire. Je certifie que les renseignements fournis dans cette déclaration sont exacts et complets.

**DATE** \_\_\_\_\_ **SIGNATURE (obligatoire)** X \_\_\_\_\_

N.B. Ce formulaire d'inscription est valide pour la campagne 2018. L'Opération Nez rouge se réserve le droit de révoquer la candidature en tout temps.  
 Je ne désire pas que l'Opération Nez rouge me contacte pour la campagne 2019.



Pour un envoi par mobile du formulaire, voir les instructions au verso.

Centrale TELUS - Description des secteurs disponibles  
[www.operationnezrougemontreal.com](http://www.operationnezrougemontreal.com)

- Accueil et inscription des bénévoles
- Articles promotionnels
- Alimentation
- Création / dissolution des équipes
- Mascotte / Équipe promotionnelle
- Répartition
- Séance d'information
- Téléphonie de jour et saisie de données
- Téléphonie de soir



Veuillez-vous inscrire en ligne au moins 48 heures avant de vous présenter en centrale. Vous ne serez pas systématiquement appelé avant votre participation.

**\*IMPORTANT\***  
**Lors de votre première soirée, ayez votre formulaire complété avec votre signature.**

Si vous n'avez pas la possibilité de procéder à votre inscription en ligne, téléphonez au : 514-256-2510

Information : 514-256-2510  
 \*NEZ (\*639) pour clients TELUS  
[montreal@operationnezrouge.com](mailto:montreal@operationnezrouge.com)

La Centrale TELUS est située au Cégep du Vieux Montréal, 253, rue Ontario Est.

| ZONE RÉSERVÉE À L'OPÉRATION NEZ ROUGE LOCALE |   | MERCI DE JOINDRE VOS EFFORTS À CEUX DE L'OPÉRATION NEZ ROUGE   | Veuillez retourner ce formulaire le plus tôt possible :  |
|--|---|--|--|
| IDENTITÉ VALIDÉE PAR (NOM) :                 |   | pour rendre les routes de votre communauté plus sécuritaires!  | Veuillez vous inscrire en ligne au moins 48 heures avant de vous présenter en centrale. Vous ne serez pas systématiquement appelé avant votre participation. |
| NOTE :                                       |   | Lors de votre soirée à l'Opération Nez rouge, n'oubliez pas d'apporter les éléments suivants :   | Lors de votre première soirée, ayez votre formulaire complété avec votre signature.  |
| DATE :                                       | RÉSULTAT FINAL  | <ul style="list-style-type: none"> <li>• votre formulaire d'inscription imprimé et signé (lors de votre première présence);</li> <li>• une pièce d'identité avec photo;</li> <li>• votre permis de conduire valide (pour les escortes motorisées et chauffeurs);</li> <li>• votre preuve d'assurance automobile (pour les escortes motorisées).</li> </ul> |  |
|  | Accepté <input type="checkbox"/><br>Refusé <input type="checkbox"/> |  |  |



# Members Bulletin

Section locale - 1751 - Local Loge

A.I.M.T.A  
I.A.M.A.W

 @aimta1751

070-2018

[www.aimta1751.ca](http://www.aimta1751.ca)

---

## 6th edition of the IAMAW Operation Red Nose Night

---



To All Local Lodge 1751 members

Dear Members,

In what has now become an annual tradition, and in the spirit of community service, central to our union's mission, Local 1751 is proud to invite you to participate in large numbers in the 6th edition IAMAW Red Nose Night.

On December 13th, 2018, you are invited to participate in the IAMAW Red Nose operation night, we strongly recommend that you create your own crew of 3, but you can also come alone and we will pair you with others.

Please fill attached form and sent by e-mail to: [cgaudet@aimta1751.ca](mailto:cgaudet@aimta1751.ca) or fax to: 514-332-2258

For info please call Côme Gaudet 514-464-0517 .

**Date: Thursday 13th, December 2018**

**Time: 18h00**

**Place: Cégep du Vieux-Montréal, 255 rue Ontario E., Montréal (QC) H2X 1X6**

In solidarity

**Côme Gaudet**  
Secrétaire Archiviste en intérim  
[cgaudet@aimta1751.ca](mailto:cgaudet@aimta1751.ca)



# 2018 VOLUNTEER APPLICATION FORM

Volunteer No. :

| VOLUNTEER IDENTIFICATION   |        |                  |      |                                 |             |                          | Last name                | First name  | Sex |
|--|--------|------------------|------|---------------------------------|-------------|--------------------------|--------------------------|---|-----|
| Civic number   | Street | Apt.             | City | Province                        | Postal code |                          |                          |   |     |
| Telephone (home)   |        | Telephone (cell) |      | Telephone (work)                |             | Extension                |                          | Date of birth (YYYY/MM/DD)  |     |
| Email  |        |                  |      | Driver's Licence No. (File No.) |             |                          | Expiry date (YYYY/MM/DD) |   |     |
| Group/Company organizing your evening with Operation Red Nose, if applicable |        |                  |      |                                 |             |                          |                          | Do you drive standard<br>Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/> |     |
| Name of your insurance company (mandatory for escort drivers)                |        |                  |      | Policy No.                      |             | Expiry date (YYYY/MM/DD) |                          |   |     |

**VOLUNTEER DUTIES YOU ARE INTERESTED IN**    Escort driver    Driver    Navigator    Other: \_\_\_\_\_

## DECLARATION

### CRIMINAL OFFENCE(S)

- I have not been convicted of a criminal offence in Canada or elsewhere or, if I have been convicted of a criminal offence, I have obtained a pardon.  
 I have been convicted, in Canada or elsewhere, of one or more criminal offences.

### PENDING CHARGE(S)

- I am not subject to any pending charges for a criminal offence in Canada or elsewhere.  
 I am subject to one or more pending charges, in Canada or elsewhere, for one or more criminal offences.

### COURT ORDER(S)

- I am not subject to any court order made against me in Canada or elsewhere.  
 I am subject to one or more court orders made against me in Canada or elsewhere.

*If any of your responses to the statements given in the self-declaration are affirmative, please provide details in the space provided below.*

| OFFENCE / CHARGE / ORDER | DATE | PLACE OF THE EVENT |
|--------------------------|------|--------------------|
|                          |      |                    |
|                          |      |                    |

I authorize Operation Red Nose (ORN) and any police force with jurisdiction in Québec to conduct a criminal record check to ensure that I meet the selection criteria set out by ORN that appear on the back of this form. However, only judicial antecedents that the ORN deems to be incompatible with the volunteer's assignment will be taken into account. If my assignment requires the driving of a road vehicle, I authorize ORN and any police force to check the validity of my driver's licence with the Société de l'assurance automobile du Québec. I also give my consent to the police force to forward the results of the background checks to the ORN coordinator. A false declaration will result in the refusal of the application. Furthermore, between the time I submit this form and the time I participate as a volunteer, I will inform ORN of any new charge(s) against me relating to an offence and any conviction(s) in connection with such an offence. In accordance with the relevant legislation, ORN and its representative agree to protect the confidentiality of all information and data about the organization's clients and volunteers. Any declaration form that has not been signed or that contains unanswered questions will be considered incomplete and returned to sender. I also agree to comply with the volunteer commitment set out on the back of this form, which I have read and understood. I certify that the information provided in this declaration is accurate and complete.

**DATE**  **Signature (mandatory)** X

\* This volunteer application form is valid for the 2018 campaign only. It is subject to approval and can be revoked at any time.

I do not wish to be contacted by Operation Red Nose for the 2019 campaign.

| RESERVED FOR OPERATION RED NOSE COMMITTEE | THANK YOU FOR JOINING YOUR EFFORTS WITH OPERATION RED NOSE  | Please return this form as soon as possible to : |
|---|---|--|
| Approved by (name) :                      | to help make roads safer in your community!   |  |
| Reason :                                  | On the night of your shift with Operation Red Nose, don't forget to bring the following items with you :  |  |
| Date :                                    | <ul style="list-style-type: none"> <li>- your application form, printed and signed (on your first night);</li> <li>- a photo ID;</li> <li>- your driver's licence (for escort drivers and drivers);</li> <li>- your proof of insurance (for escort drivers).</li> </ul> |  |
|   | The volunteer has provided a criminal record check <input type="checkbox"/>   |  |
|   | Final result:   |  |
|   | Accepted <input type="checkbox"/>   |  |
|   | Refused <input type="checkbox"/>  |  |